

REGISTRADOS MIL 334 MEXIQUENSES PARA VOTAR DESDE EL EXTRANJERO

Lilia González

Votarán presencialmente en tres consulados de Estados Unidos: Chicago, Los Angeles y Dallas y uno en Canadá que será en Montreal



Hasta el momento son mil 334 mexiquenses que se encuentran incorporados en el Sistema de Registro para votar desde el extranjero en el 2023, de los cuales el 38% son mujeres y el 62% hombres, además se especifica que son las personas de entre 36 a 41 años los que mayor número de registros concentran y el grupo etario entre los 18 y 23 años los que menos registros tienen.

Lo anterior fue dado a conocer por la consejera electoral Karina Ivonne Vaquera Montoya quien precisó que con estos datos se puede señalar que se requieren de acciones certeras que permitan llegar a más jóvenes y mujeres.

“Es importante no regatear presupuestalmente para llevar a cabo y a buen puerto la difusión y vinculación que estamos obligados a hacer, desde luego con un apego a un gasto racional, transparente y con rendición de cuentas. Este instituto hará lo conducente para promover y difundir el derecho de las personas para votar desde su lugar de reincidencia”, señaló.

Previo a la aprobación del Consejo General del programa específico de difusión, vinculación, comunicación social y plataformas digitales para el voto de mexiquenses residentes en el extranjero, la consejera señaló que en 2023 será la segunda ocasión en que se llevó a cabo este ejercicio en la entidad, y se hará en tres modalidades; el voto postal, el voto electrónico y el voto presencial, este último como una prueba piloto que se realizará en tres consulados de Estados Unidos: Chicago, Los Angeles y Dallas y en el caso de Canadá en Montreal.

“Tejupilco, Nezahualcóyotl, Ecatepec, Tlalnepantla, Tlatlaya, Toluca, Amatepec,

Naucalpan, San Felipe del Progreso y Temascalcingo son los municipios con más matrículas consulares en Estados Unidos expedidas en 2020, salvo Tlatlaya estos municipios reportaron remesas en millones dólares de acuerdo con el Banco de México”, agregó.

Además de lo anterior, durante la 18ª Sesión Extraordinaria del Consejo General se aprobó y expidió la convocatoria para monitoristas que participarán en la elección de gubernatura 2023, dirigida a la ciudadanía originaria o residente de la entidad, inscrita en el padrón electoral y lista nominal, que tenga una edad mínima de 18 años y cuenten con estudios mínimos de bachillerato o equivalente.

Se especificó que el periodo de registro de solicitudes será del 24 al 26 de octubre; el 4 de noviembre se publicarán los folios de las personas que tengan derecho a examen virtual; el 12 de noviembre se realizará el examen y el 23 de noviembre se publicarán los folios de quienes lo acreditaron.

Finalmente, avalaron el catálogo de medios impresos, electrónicos e internet para el monitoreo de la elección 2023, apartado en el que la presidenta consejera del IEEM, Amalia Pulido Gómez detalló que en suma, se incluyen 51 medios impresos, 86 medios electrónicos y 63 páginas de internet tomando en cuenta alcances y coberturas de sus estaciones y canales, nivel de audiencia o bien, la relevancia política de los programas, el tiraje de los medios impresos y la relevancia de páginas de internet para determinar los medios que más puedan incidir en la elección de gubernatura de 2023, aplicando un monitoreo con perspectiva de género.

Mexiquenses, interesados por votar en el extranjero

Comicios. Aún no inicia el proceso y ya hay inscritas 1,332 personas en la lista nominal para elegir gobernador en 2023

A poco más de dos meses de que inicie el proceso electoral en el Estado de México, los mexiquenses que viven en el extranjero comienzan a mostrar su interés por los comicios, pues al momento ya hay mil 332 personas registradas en la lista nominal, se informó durante la Sesión Extraordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

La consejera electoral local, Karina Ivonne Vaquera Montoya, anunció que será la segunda vez que se emita el sufragio en el exterior para elegir gubernatura y será mediante tres modalidades: presencial, vía postal o electrónica, este último como prueba piloto en los consulados de Chicago, Los Ángeles y Dallas, en Estados Unidos, y en Montreal, en Canadá.

De la actual lista nominal en el extranjero, explicó, 484 han decidido emitir su voto vía postal; 791 vía electrónica y 54 de manera presencial, modalidad que es una prueba piloto en la que se instalarán casillas electrónicas en consulados y embajadas.

Durante la sesión ordinaria el



VOTACIÓN. Habrá prueba piloto de sufragio electrónico en cuatro consulados mexicanos: tres en Estados Unidos y uno en Canadá.

órgano electoral local también se dio el aval al programa de actividades para promover el voto para los mexiquenses radicados en el extranjero.

APRUEBAN MONITORISTAS

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México aprobó las convocatorias para aspirantes a monitoristas, el catálogo de medios impresos, electrónicos e internet para el monitoreo en las elecciones 2023.

En sesión ordinaria se informó

que quienes estén interesados deben tener mínimo 18 años, tener credencial de elector vigente, cumplir los requisitos y de ser viable presentar un examen virtual el 12 de noviembre. Los seleccionados se darán a conocer el próximo 23 de noviembre.

También aprobó el catálogo de medios; éste contempla 51 impresos, 86 electrónicos y 63 páginas de internet, seleccionadas por alcance y cobertura, nivel de audiencia y relevancia de los programas, tiraje e impacto de páginas web. /24 HORAS